



## 女子代表主将として日本の完全制覇に貢献 渡邊タイ選手、世界剣道選手権大会に出場



7月4日から7日まで、イタリア・ミラノで開催された、第19回世界剣道選手権大会。女子日本代表の主将を本市出身の渡邊タイ選手(熊本県警)が務めました。

渡邊選手が出場したのは、先鋒・次鋒・中堅・副将・大将の5人でチームを構成する女子団体戦です。予選リーグ、決勝トーナメントを勝ち上がった日本は、決勝で韓国と対戦。大将戦で小手と面を決めた渡邊選手の活躍をはじめ、相手を寄せ付けず、大会7連覇となる女子団体優勝に輝きました。

日本は、男子団体戦も優勝したほか、個人戦でも男女揃って表彰台を独占。大会前に渡邊選手も目標として掲げていた、男女全ての部門での完全制覇を達成しました。

渡邊選手、剣道日本代表の皆さん、おめでとうございます。



### 渡邊選手インタビュー

日本の完全制覇を達成し、ほっとしています。団体戦、個人戦ともに全員力を出すことができました。合志市で、また現地で応援して下さった皆さんのおかげです。感謝の思いでいっぱいです。次は、11月3日の全日本選手権での優勝を目指して頑張ります。

写真提供・協力：(公財)全日本剣道連盟

## おとなも子どもも和気あいあい 各区対抗ニュースポーツ大会

6月15日、総合センター『ヴィーブル』で、各区対抗ニュースポーツ大会を開催しました。

ことしはカローリング競技が行なわれ、31地区から109チームのべ420人が参加し、12コートに分かれて白熱したゲームが繰り広げられました。

10月にもスポーツフェスティバルを開催しますので、ぜひご参加ください。



①ニュースポーツ大会の様子  
②ジェットローラーとポイントゾーン  
※カローリングは、氷上ではなく室内でカーリングができるように考案されたニュースポーツです

## 社会を明るくする運動強調月間 市内で啓発活動を行ないました

7月、社会を明るくする運動市推進委員会が、強調月間に合わせて啓発活動を行ないました。

この運動は、犯罪や非行の防止と、あやまちを犯した人たちの立ち直りを支えることができるよう、理解を深める運動です。啓発活動では、運動のPRグッズを配布しながら、犯罪や非行のない明るい地域社会を目指していくことへの協力を呼びかけました。



①アンビー熊本での街頭啓発  
②中学校での挨拶運動

## インターネットの犯罪に気を付けて 全校生徒へ情報モラル特別授業

7月12日、西合志南中学校で『情報モラル特別授業』を実施しました。授業では、はじめに県警のサイバー犯罪対策課と少年保護対策室の現役警察官2人が講話を行ないました。国内で実際に起きた事件を説明し、SNSや生成AIを利用する際の注意点や、県内で増えている薬物の危険性を訴えました。(写真①～③)講話を聞いた中島凧音さん(中3)は「自分はだまされない・関係ないと思っても、手口や相談先を知っておくことが大切。生成AIはこれからもっと普及すると思うので、ニセ情報に気を付け、使う側になった

ときは慎重に扱おうと思います」と話しました。

真剣に話を聞いた生徒たちは、教室でタブレット端末を使って電子ライブラリーを閲覧。この日のために特別に準備した『情報モラルクイズ』に挑戦し、講話の内容を復習しました。(写真④⑤)

この特別授業は、電子ライブラリー活用支援の一環で、市と県警が連携し実施しました。電子ライブラリーについて詳しくは、市ホームページをご覧ください。



▲電子ライブラリー



食生活改善推進員さんの健康食レシピ

### ワカメとモヤシのナムル

材料3つ、調味料があれば包丁なしで手軽にもう1品が作れます。

**材料(4人分)**  
 乾燥ワカメ……………8g  
 モヤシ……………100g  
 ツナ(水煮)……………60g  
 しょうゆ……………小さじ1・1/3  
 ごま油……………小さじ1/2

**作り方**  
 ①ワカメは水で戻し、水気をきる。  
 ②モヤシはたっぷりのお湯で茹で、冷水にさらし、水気を切る。  
 ③ボウルに①、②、水気を切ったツナ、しょうゆ、ごま油を入れて和える。

栄養価(1人当り) エネルギー…52kcal たんぱく質…3.6g 塩分…0.8g